

# Composición del Tribunal Calificador

Por Resolución de 26 de mayo de 2023, de la Secretaría de Estado de Función Pública, se convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, como personal laboral fijo, en el grupo profesional M3 sujeto al IV Convenio colectivo único para el personal laboral de la Administración General del Estado, en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, encomendando la gestión del proceso a la Subsecretaría del citado Ministerio. Posteriormente, por Resolución del mismo órgano, de fecha 8 de septiembre de 2023, publicada en el BOE el 12 de septiembre, se designó al Tribunal calificador del proceso selectivo.

Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado.

En el marco del Programa para repensar la selección iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública, en mayo de 2021 se han publicado unas Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de orientaciones estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículo profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Además de lo anterior, el Real Decreto 407/2022, de 24 de mayo, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2022 dispone en el artículo 3.14 que "los Departamentos ministeriales y organismos públicos convocantes, deberán publicar un breve curriculum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección".

Dando cumplimiento a lo anterior, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, como personal laboral fijo, en el grupo profesional



M3, especialidad Ciencias de la Información, **del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación** (OEP 2020), es la siguiente:

### 1. Luis Antonio Buñuel Salcedo.

Licenciado en Historia Moderna y Contemporánea por la Facultad de Filosofía y letras de la Universidad Autónoma de Madrid. Funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Diplomado en los Cursos de Desarrollo de la Función Directiva, Programa de Directivos y Programa de Alta Dirección en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP). Ha desempeñado los siguientes puestos: Técnico Superior en la Oficialía Mayor del MAPA, Subdirector General Adjunto en la Gerencia del Museo Nacional del Prado. Subdirector General de los Museos Estatales. Patrono del Museo Nacional del Prado, del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, del Museo Naval de Madrid y de la Fundación Díaz Calleja de Palencia. Vicesecretario General del Consejo de Universidades. Director de la Agencia Nacional ERASMUS. Subdirector General de Cooperación Internacional del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Consejero de Educación, Cultura y Deporte en la Embajada de España en Lisboa. Subdirector General de Turismo Cultural en la Comunidad de Madrid. Oficial Mayor del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Consejero de Administración de la Empresa Pública SEGIPSA. Presidente del Consejo de Administración de la Empresa Pública LA ALMORAIMA. Director General de Servicios del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Y, en la actualidad, Vocal Asesor en la Dirección General de Servicios e Inspección del MAPA. Ha sido Presidente del Tribunal del Cuerpo de Conservadores Facultativos de Museos y Vocal en los

Ha sido Presidente del Tribunal del Cuerpo de Conservadores Facultativos de Museos y Vocal en los tribunales de Veterinarios y de Ingenieros Agrónomos del Estado.

### 2. Miriam Albuerne González

Vocal Asesora de la Dirección General de Servicios e Inspección del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Derecho por la Universidad de Oviedo. Pertenece a la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos desde 2018, al Cuerpo de Gestión del Principado de Asturias desde 2008 y al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde 2007.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2007, siendo su primer destino en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Medio Ambiente. Tras pasar más de tres años como Jefa del Servicio Jurídico de la Confederación Hidrográfica del



Cantábrico, desde entonces ha estado adscrita a diferentes Áreas y Servicios dentro de la Subdirección General de Recursos Humanos del actual Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, donde ha desempeñado distintos puestos relacionados con las relaciones laborales, los asuntos jurídicos, la formación y la selección de Recursos Humanos.

Ha formado parte de distintos órganos de selección y realizado funciones de coordinación en cursos selectivos de Cuerpos y Escalas de este Ministerio. Asimismo, ha participado en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con recursos humanos.

# 3. Iñaki Sanjuán Pérez

Licenciado en Periodismo por la Universidad Carlos III de Madrid (2009); Máster en Diplomacia y Relaciones Internacionales por la Escuela Diplomática (2012); Máster en Administración Civil del Estado por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (2018).

Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde el año 2018 y al Cuerpo de Técnicos Superiores de la Administración General de la Comunidad de Madrid desde el año 2017.

Experiencia profesional: desde su incorporación al Sector Público a principios del 2017, ha trabajado, primero, como Técnico Superior en la Subdirección General de Personal de la Agencia Madrileña de Atención Social y, después, en la Unidad de Apoyo de la Secretaría General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y en la Secretaría General Adjunta de Obras e Infraestructuras de este mismo organismo. Entre junio de 2020 y diciembre de 2021 ostentó la Secretaría General del Instituto Español de Oceanografía y, desde entonces, viene desempeñándose profesionalmente como Subdirector Adjunto de la Vicesecretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Durante su trayectoria profesional ha tutorizado prácticas formativas, ha participado en diversos órganos de valoración de concursos e impartido ponencias en materia de resolución de casos prácticos, convenios e igualdad de género.

# 4. Begoña Fabrellas Rodríguez.

Coordinadora de Área en el Gabinete del Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Ciencias Químicas (1982) y Doctora en Ciencias (2000) por la UAM. Máster en Seguridad Integral de



la empresa de la Fundación Mapfre (1992-1994). Funcionaria de carrera desde 1990, pertenece al Cuerpo de Científicos Titulares de Organismos Públicos de Investigación.

Experiencia profesional: En 1986, tras el accidente de Chernobyl se incorpora al Laboratorio de Protección Radiológica del Ministerio de Sanidad y Consumo, analizando el contenido radioactivo en muestras ambientales y de alimentos. En 1988 se traslada al Departamento de Tecnologías del CIEMAT (Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas) del MICYT y durante 20 años es Responsable de varios proyectos de investigación sobre emisiones de contaminantes radioactivos y orgánicos persistentes en procesos térmicos e industriales. Ha participado en proyectos nacionales e internacionales.

En 2006 se incorpora a la Oficina Española de Cambio Climático del MARM como Jefa de Área de estrategias de mitigación, colaborando en el diseño de políticas y planes nacionales de reducción de GEI en sectores difusos, como la Estrategia española de cambio climático y en la elaboración de las Proyecciones de emisión de GEI.

En 2009 se integra como Jefa de Área en la Subdirección General de Residuos participando en el desarrollo de normativa comunitaria y estatal y planes y estrategias de gestión de residuos, como la Estrategia de Economía circular. Interviene activamente en cursos, conferencias y jornadas sobre tratamiento y traslados de residuos y es profesora del SEPRONA.

En 2018 se incorpora al Gabinete del Ministro en el MAPA trabajando, de manera especial, en los aspectos de sostenibilidad ambiental y social e innovación de las políticas agroalimentarias.

Coautora de 7 libros y 56 publicaciones en revistas nacionales e internacionales. Profesora en cursos de especialización de la UAM y evaluadora de proyectos del Ministerio de Ciencia e Innovación.

## 5. Montserrat Busto Molina

Técnico Laboral en el Servicio de Apoyo Técnico y Ordenación Normativa de la Subdirección General de Políticas Activas de Empleo del SEPE (Servicios Centrales). Licenciada en Ciencias Políticas y Sociología (Sección Sociología) por la Universidad Complutense de Madrid.

Experiencia profesional. Se incorporó al INEM (actualmente Servicio Público de Empleo Estatal) como Titulado Superior de Gestión y Servicios Comunes en al año 1.989. Desarrolló durante varios años funciones en materia de clasificación y calificación profesional y registro de datos de la aplicación contrat@ en la Subdirección General de Empleo hasta 2.012, y posteriormente y hasta la actualidad



desempeña su actividad en la Unidad de Apoyo Técnico y Ordenación Normativa de la Subdirección General de Políticas Activas de Empleo, consistiendo en la atención del buzón de consultas en materia de bonificaciones a la contratación laboral planteadas por empresas, gestorías, asesorías y particulares y consultas sobre normativa de contratos.

Asimismo, realiza otras funciones como la actualización de la Guía de Contratos y de la página web del SEPE en estas materias de acuerdo con la normativa vigente.

En colaboración con otras unidades del SEPE y del INJUVE ha participado en la selección mediante entrevistas personales de jóvenes para la participación en los Programas de Jóvenes Cooperantes.

#### 6. José Antonio Balbás Martínez

Jefe de Servicio de la Agencia de Información y Control Alimentarios (AICA, OA). Licenciado en Cs Biológicas (Rama Fundamental) por la Universidad Complutense. Estudios parciales Cs Económicas por la UNED.

Escala de TECNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES OO.AA. DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION. Experiencia profesional: Técnico Superior de Laboratorio en la Dirección General de Alimentación. Laboratorio Agroalimentario de Santander (Cantabria). 1992, Inspector Superior. Agencia para el Aceite de Oliva (AAO). 1993, Jefe de Servicio de Estudios, Programación y Seguimiento Investigación de Campo.1994, Jefe de Servicio de Estudios. Agencia de Información y Control Alimentarios (AICA). 2012, Jefe de Servicio. (AICA) en la actualidad.

## 7. Alejandro León Lacal

Jefe de Área Económico-Financiero en la Oficina Presupuestaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciado en Derecho, en Ciencias Económicas y en Ciencias Políticas. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Especialista en materias jurídicas.

Se incorporó al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el año 1986 como instructor de expedientes agroalimentarios. Posteriormente trabajó en la Xunta de Galicia como Asesor Jurídico, Instituto de Fomento Asociativo Agrario, como Jefe de Sección de Presupuestos; en la Secretaría General de Pesca Marítima, como Jefe de Área Económico Presupuestaria y en Ministerio para la



Transición Económica y Reto Demográfico, como Subdirector General Adjunto de la Oficina Presupuestaria.

Ha participado como miembro de la comisión de valoración de concursos de traslados, así como miembro de tribunal calificador de varios procesos selectivos.

### 8. Isabel Hernández Zapata

Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid, especialidad Medio Ambiente, y Máster en "Cooperación Internacional para la inclusión social y la reducción de la vulnerabilidad" por el Instituto para la Cooperación y el Desarrollo Humano de la Universidad Camilo José Cela de Madrid. Ingresó en el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en junio de 2009. En la actualidad es Vocal Asesora del Gabinete del Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Experiencia Profesional. Empezó desempeñando su trabajo durante tres años en el puesto de control en frontera (PCF) del Puerto de Cádiz como inspectora de sanidad vegetal, realizando los controles documentales, de identidad y fitosanitarios de las importaciones, exportaciones y cabotaje a las Islas Canarias de vegetales y productos vegetales.

Posteriormente y hasta 2017 estuvo destinada en la Secretaría General de Agricultura y Alimentación, primero en la Subdirección General de Calidad Diferenciada y Agricultura Ecológica como Técnica Superior y Jefa de Servicio realizando tareas relacionadas con la producción ecológica, y posteriormente en la Subdirección General de Estructura de la Cadena Alimentaria como Jefa de Área de Análisis de Consumo realizando labores de coordinación, diseño y gestión del análisis del consumo alimentario y desperdicio alimentario en los hogares y fuera de los hogares en España, así como tareas relacionadas con el funcionamiento de la cadena alimentaria.

Desde diciembre de 2017 ejerce como Vocal Asesora del Gabinete del Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación.

### 9. Rubén García Nuevo

Vocal Asesor en el Gabinete Técnico del Subsecretario de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid (1996), Ingeniero Agrónomo por la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid (2007) y Master en Economía de los Servicios por la Universidad Autónoma de Madrid (1999). También cursó el período de docencia



de Doctorado por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid (2001).

En el ámbito profesional es funcionario de carrera nivel 30 y pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente.

Ha desempeñado diversos puestos de responsabilidad en el Ministerio de Administraciones Públicas, en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y en el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino como Subdirector General de Estadística, Jefe de la División de Estudios y Publicaciones del MAPA, Vocal Asesor en el Gabinete del Subsecretario y en los Puestos de Inspección Fronterizos (PIF) dependientes de la Administración Periférica.

Destinado en la Comisión Europea en Eurostat (DG ESTAT- Luxemburgo) de 2011 a 2015, prestó servicios de verificación y control de las estadísticas agromonetarias y metodología en la Unidad de Estadísticas Agrarias de Eurostat.

Profesor Asociado del Departamento de Análisis Económico de la Universidad Autónoma de Madrid desde 1999 hasta la actualidad.

### 10. Guadalupe Moreno López

Subdirectora Adjunta en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Historia Moderna y Contemporánea de España por la Universidad Autónoma de Madrid. Doctorada en Documentación por la Universidad Carlos III de Madrid. Pertenece al Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos desde 1998.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1998, como, Técnico de Archivos en su primer destino en la Subdirección General de Archivos Estatales del Ministerio de Cultura, llegando a despeñar el puesto de Directora del Archivo Central del Departamento.

Ha desempeñado puestos como Jefa de área en el Ministerio para las Administraciones Públicas, la Comunidad de Madrid y el extinto Ministerio de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, en tareas relacionadas con las relaciones exteriores, gestión de portales corporativos y la gestión de recursos humanos.

Ha formado parte de distintos órganos de selección del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado y del Cuerpo de Ingenieros Técnicos Forestales.



# 11. Ángeles Arribas Pérez

Jefa de área en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid. Máster en Marketing y Dirección Comercial por el Instituto de Empresa.

Pertenece al Cuerpo de Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos desde de 2019. Experiencia profesional en la empresa privada: Técnico de Marketing en Fujitsu España S.A, contribuyendo al lanzamiento de productos y dando apoyo al departamento de Sistemas. En Reskilling, S. L. del Grupo BLC, con funciones de consultora de Recursos Humanos. Archivera para diferentes proyectos privados desarrollados en el Archivo Histórico Nacional.

Ha desempeñado el puesto de Jefa de Subunidad en la Subdirección General de Publicaciones y Patrimonio del Ministerio de Defensa.

#### 12. Javier Sierra Sánchez

Profesor titular de Universidad en el área de Comunicación Audiovisual y Publicidad dentro del departamento de Ciencias de la Comunicación Aplicada de la Facultad de Ciencias de la Información. Actualmente ejerce el cargo de delegado del Rector para la Comunicación en la Universidad Complutense de Madrid. En este cometido coordina la política de comunicación (interna, externa y de crisis) de la citada institución.

A nivel docente ha sido profesor de grado, posgrado y doctorado en la Universidad San Jorge de Zaragoza, Universitat Abat Oliba CEU, Universidad San Pablo CEU y en la Universidad Complutense de Madrid.

Doctor en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid obteniendo el premio extraordinario. Posee las licenciaturas de Comunicación Audiovisual (2001) y Periodismo (2006) por la Universidad Complutense de Madrid.

A nivel profesional ha ejercido como realizador de televisión en el canal parlamentario del Congreso de los Diputados y Senado de España desde 2002 a 2006.

Cuenta con una treintena de artículos científicos en el área de comunicación, así como la coordinación de más de una veintena de libros sobre las nuevas tecnologías y la sociedad de la información. Asimismo, ha participado en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con los



gabinetes de comunicación, guías de expertos en instituciones universitarias y gestión de las políticas de comunicación en instituciones públicas y privadas.

### 13. María del Rosario Guerrero Martín

Personal laboral fijo con la categoría 1G en la Secretaría General del Instituto de las Mujeres del Ministerio de Igualdad desde el año 1987. Es Licenciada en Derecho y cuenta con una amplia formación en materia de igualdad.

### 14. Javier Chamorro Benito

Jefe de Sección de control presupuestario en la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Biodiversidad, Bosques y Desertificación del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Es Ingeniero de Montes y forma parte del Cuerpo de Ingenieros de Montes de la Hacienda Pública desde 2009.

Ha desempeñado también sus funciones como Técnico Superior en la Gerencia Territorial de la Delegación de Economía y Hacienda de la provincia de Soria y como Jefe de Sección en la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental y Medio Natural del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Madrid, a 9 de octubre de 2023